
COMMUNIQUE DE PRESSE

8 mai 2018

La ville de Sétif inaugure sa première ligne de tramway

Sétif, 8 mai 2018 - La SETRAM, co-entreprise algérienne entre le Groupe Transtev, l'EMA et RATP Dev, met en service la première ligne de tramway de Sétif.

Cette première ligne de tramway, longue de 14,5 kilomètres commerciaux, comportant une fourche à l'ouest de la ville qui sépare la ligne en deux branches de 3 stations chacune. Elle dessert 26 stations reliant quartiers résidentiels, centre-ville et pôles d'activités majeurs de la ville, au bénéfice du plus grand nombre des habitants de Sétif.

Ce nouveau tramway vient s'ajouter aux réseaux existants, opérés par la SETRAM à Alger, Oran, Constantine, Sidi Bel Abbès et très récemment Ouargla. L'accomplissement de ce projet souligne une fois de plus l'engagement de la SETRAM à accompagner l'Algérie vers un nouveau mode de transport urbain accessible à tous et à offrir un service de transport sûr, fiable et de haute qualité.

« C'est une grande fierté pour RATP Dev de mettre en service la première ligne de tramway de Sétif et d'accompagner les autorités algériennes dans leur volonté de développer un réseau de transport performant, innovant et durable. Comme pour tous les autres réseaux de tramways et de métro que nous opérons en Algérie, nos équipes sont pleinement mobilisées afin de proposer la meilleure qualité de service possible aux voyageurs » déclare Laurence Batlle, Présidente du Directoire de RATP Dev.

La SETRAM en chiffres

- 43,2 millions de voyageurs transportés en 2017
- 87 kilomètres de ligne
- 143 stations
- 3277 collaborateurs dont 3264 salariés locaux

RATP Dev en Algérie : une présence active

C'est en 2007 que RATP Dev, via sa filiale RATP El Djazaïr, s'est vu confier par l'EMA (Entreprise Métro d'Alger), la mobilisation, l'exploitation et la maintenance de la première ligne de métro d'Alger. Alger reste la première ville du Maghreb à se doter d'un métro. Ce métro est, avec celui du Caire, le seul métro lourd de tout le continent africain.



Portée par le succès de l'exploitation du métro, RATP Dev accompagne les autorités algériennes dans leurs projets de tramway via une co-entreprise algérienne, la **SETRAM** (Société d'Exploitation des Tramways), entre le Groupe Transtev (Transports Terrestres de Voyageurs) et l'EMA, d'une part et RATP Dev.

La **SETRAM** assure l'exploitation des tramways d'Alger, d'Oran, de Constantine, de Sidi Bel Abbès, de Ouargla (premier tramway du Sud algérien, aux portes du désert) et de Sétif.